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АНГЛИЙСКИЙ АЛФАВИТ

а
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АНГЛИЙСКИЙ АЛФАВИТ
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ЧТЕНИЕ ГЛАСНЫХ
Открытый слог оканчивается на гласную — be, name. 

Гласная в открытом ударном слоге читается как в алфа-

вите. Закрытый слог оканчивается на согласную или 

на несколько согласных — cat, duck. В закрытом слоге 

гласная читается кратко

 

 

  

 

   

 

  

 

Исключения: love, some — краткий звук / а /. Краткий 

звук / о /: was, want. Долгий / а /: glass, father. U как / у /: 

push, bull. O как / о /: most, post
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ЧТЕНИЕ БУКВОСОЧЕТАНИЙ 
С СОГЛАСНЫМИ

Соче-
тание

Звук
Положение 

в слове
Пример

 
 

  

   

  

       
 

      

 

 

 

ЧТЕНИЕ СОГЛАСНЫХ


